
VERBALE  SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA  11/01/2012 

 

 

L'anno duemiladodici, addì undici gennaio, alle ore diciotto, si è tenuta nei locali sociali la riunione 

del Consiglio Direttivo della Associazione “ Judax Agora “.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Ascione, Baroni, Boschi, Casella, Ciarlo, Dodino, 

Ferrari, Godani, Molinari, Monaci, Rauso, Scussel, Sprio. E’ presente anche il tecnico Fusco. 

Il Consiglio esamina in rapida successione gli argomenti  del seguente OdG: 

 

1.   Torneo di QUILIANO: esclusione delle ns. squadre/ problematiche conseguenti; 

2.   2°Quaderno; 

3.   Progetto definitivo 2012 da presentare alla FONDAZIONE CARISA e al Comune; 

4.   Torneo dei Rioni; 

5.   Progetto ceramica; 

6.   Incontro con Lega Navale; 

7.   Progetto Cinema all’aperto; 

8.   Tesseramento; 

9.   Serata materassi; 

10. Convocazione riunione x Chiusura contabilità 2011.    

 

Dopo approfondita discussione, il Consiglio adotta all'unanimità le seguenti decisioni: 

1. Richiedere un incontro col Presidente del Comitato provinciale della FIGC di Savona, Sig. 

Carmine IANNECE, per ottenere chiarimenti rispetto all’esclusione delle nostre squadre al 

torneo di calcio organizzato dal Quiliano; le nostre perplessità derivano dal fatto che si 

trattava si un torneo privato organizzato, a scopo di beneficienza, per commemorare la 

prematura morte di un bambino avvenuta diversi fa, al quale la Judax Agorà è stata invitata 

dal Quiliano proprio per le sue caratteristiche di Associazione a carattere sociale; a seconda 

delle risposte che si otterranno dal Sig. IANNECE, l’Ufficio di Presidenza valuterà 

l’opportunità di scrivere una lettera alla FIGC, alla UISP ( anche alle Sedi Nazionali) e per 

conoscenza al Comune di Savona e alla Società  Quiliano per chiarire quello che è successo, 

gli eventuali errori commessi nel determinare la nostra esclusione dal Torneo, ribadendo che 

la Judax Agorà non è una Società di Calcio, ma che ciò non deve impedire ad essa di 

partecipare con i propri iscritti ( sia del settore Calcio, come del Volley, della Pesca  o della 

Podistica)  a Tornei privati cui è stata invitata, senza discriminazioni di sorta. Il Presidente 

non esclude di poter interessare, qualora necessario, anche il Ministero allo Sport; 

2. Il capitolo dedicato alle vecchie botteghe del quartiere richiede maggiore tempo per cui 

verrà inserito nel quaderno successivo; il 2° quaderno conterrà un capitolo dedicato alla 

storia della squadra “G.S.Fornaci”, uno alla mostra sul “150esimo dall’Unità d’Italia ed uno 

aperto ai commenti, alle proposte e alle esperienze presentate dagli atleti del volley, dai 

genitori dei piccoli calciatori, da alcuni membri del Consiglio Direttivo ecc. 

3. Si approva all’unanimità il progetto di richiesta di contributo da presentare alla Fondazione 

“De Mari” redatto dal Consigliere Rauso; tale richiesta perverrà alla Fondazione 

accompagnata da una lettera dell’Assessorato ai Servizi Sociali che ne sosterrà la rilevanza 

sul piano sociale; il tema di fondo di questo progetto è quello della “famiglia” e molte 

iniziative previste per l’anno 2012 sono rivolte ad essa: in particolare esiste il progetto di 

organizzare due campi estivi di quattro giorni in località vicine; alcuni membri del C.D. si 

sono recati a fare dei sopralluoghi presso delle strutture alberghiere di Sassello, Calizzano, 

Bardineto ecc dove sono stati richiesti dei preventivi; il costo di questi soggiorni verrebbe 

coperto in parte dal contributo della Fondazione ed in parte dalle famiglie. 

4. Dato che il “Palio dei Borghi” di Savona,  negli ultimi anni, ha riscosso sempre meno 

interesse e successo, l’Assessore allo Sport del Comune di Savona, Luca Martino, ha accolto 

con favore la proposta, presentata a livello  personale dal nostro socio Beruto, di organizzare 



questa nuova iniziativa; tale torneo verrebbe organizzato dalla UISP di Savona con costi 

molto contenuti; alla luce però dell’episodio di cui al punto 1, occorrerà valutare se  e come 

risolvere i problemi derivanti dalla partecipazione alle squadre dei Rioni da parte di bambini  

iscritti alla FIGC – il Consiglio dà mandato al Consigliere Rauso di seguire la questione, 

unitamente al Consigliere Comunale LAVAGNA Dario, fornacino ns. simpatizzante ; 

5. Il Presidente Godani sentirà, entro il 20-1,  un rappresentante dell’associazione “Lyons” di 

Savona per verificare la possibilità di condividere il progetto “ceramica”e ottenere un 

sostegno economico; in caso di esito positivo lo stesso informerà la Direzione Didattica 

delle Scuole “Astengo” e “XXV Aprile” per iniziare fattivamente il progetto; 

6. Il Consigliere Dodino farà in modo di ottenere, entro il prossimo 20/1, la data per l’incontro 

con la Lega Navale finalizzato a verificare quali nuove iniziative potrebbero essere 

organizzate insieme; 

7. Il Presidente informa i presenti di aver incontrato il Sig. Cerulli, professionista savonese, che 

sarebbe in grado di allestire il cinema all’aperto; il progetto dovrebbe essere sostenuto, 

attraverso un piccolo contributo, dall’Assessorato al Decentramento del Comune di Savona; 

esso prevede di proiettare, presso l’anfiteatro del quartiere Fornaci Nei Giardini “isola della 

Gioventù di Cuba”, quattro film a tema nelle serate dei lunedì o Martedì del mese di luglio; 

al momento debito verrà scelto, anche attraverso la consulenza del professionista, il tema da 

proporre che dovrà avere la caratteristica di essere da un lato “leggero” e “appetibile” per 

bambini e famiglie, ma dall’altra di stimolare delle riflessioni su qualche argomento di 

interesse sociale; 

8. Il Consigliere Rauso illustra la situazione relativa al tesseramento: 148 soci dai quali si è, al 

momento, raccolta la quota associativa relativa all’anno 2012 per una percentuale pari a 

circa il 60-70%;  si ricorda l’opportunità di fare proselitismo da parte di tutti i Consiglieri; 

9. Si dà mandato al Consigliere Rauso di proporre alla ditta LineaStile un incontro per un 

Venerdì (o Sabato?) dalle 18.00 alle 20.00 con pizzata finale al Serenella, con la necessità di 

garantire -ai fini della concessione del contributo di 500 € a nostro favore- la presenza di 

almeno 23 coppie; 

10. Non appena arriverà l’ultimo estratto conto, i Consiglieri Casella, Monaci, Rauso e Sprio si 

incontreranno per verificare le annotazioni contabili relative all’anno 2011; in particolare si 

raccomanda che la puntuale registrazione delle operazioni, svolta dal Tesoriere Gianna 

Casella, venga trascritta sul librogiornale dal Segretario Sprio. Si raccomnda infine ai 

Consiglieri Ascione e Scussel di aggiornare l’inventario al 31.12.2011 in tempi rapidissimi. 

 

 

 

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45  la seduta termina. 

 

                                                                                          

 

 

                             Il   Segretario                                                        Il  Presidente 

                        ( Calogero Sprio )                                                  (Silvano Godani) 

 


